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Riunione GIUNTA ESECUTIVA: verbale 

 

A seguito del regolare mandato alla carica di Presidente dell’Associazione A.N.N.A., il Sig. 
Tacchini Pietro ha riunito in presenza il giorno 11 dicembre 2021 alle ore 8:30 in prima 
convocazione, e alle ore  10:30 in seconda convocazione,  la Giunta Esecutiva a tale 
scopo convocata con nota Prot. 2021-5 cat. GE del 05.11.2021. 

Presiede: Sig. Tacchini Pietro in qualità di Presidente Nazionale 

Alla trattazione dell’O.d.G., allegato, sono presenti (P), ed assenti (*) i Signori della Giunta 
Esecutiva: 

1 Asirelli Corrado Membro P 
2 Baldoni Margherita Vicepresidente Naz. P 
3 Durì Francesco Membro * 
4 Fontana Lazzaro Membro P 
5 Lombardi Giuseppe Membro * 
6 Passaretti Natalina Membro * 
7 Tacchini Pietro Presidente Naz. P 

 

Ed i Sigg.ri invitati a partecipare senza diritto di voto: 

1    
2    
3    

 

Il Presidente, Sig. Pietro Tacchini alle ore 10.30, fatta rilevare la regolarità della seduta, invita 
tutti i convenuti a discutere e deliberare in merito all’Ordine del Giorno.  

Viene nominato, ai sensi dell’art. 14 dello Statuto, la Sig. Asirelli Corrado quale Segretario. 

Punto 1 O.d.g.: «Approvazione e ratifica adesioni all’Associazione 2021» 

Punto 2 O.d.g.: «Approvazione e ratifica adesioni all’Associazione 2022» 

Il presidente introduce gli argomenti all’ordine del giorno. 

Tacchini introduce l’argomento facendo presente che nel 2021 gli iscritti sono 785 come 
risulta anche dal riepilogo della documentazione fornita ai presenti e in rapporto al 2020 
l’aumento è stato del 12,63% mentre nel 2020 a causa della pandemia il numero degli iscritti ha 
subito una flessione. 

Continuando ad illustrare i dati il presidente sottolinea che la diminuzione di iscritti si è fatta 
sentire soprattutto in Friuli, in Liguria, nelle Marche e in Trentino-Alto Adige. 

Tacchini prosegue informando che fortunatamente anche a causa della comunicazione 
inviata a tutti gli iscritti per il rinnovo dell’iscrizione, qualcuno si ricorda di avvertire che è andato 
in pensione o ha cambiato mansione. 

Tacchini prosegue rilevando che un altro dato che emerge dai dati è che tra gli iscritti sono 
sempre di più i sessantenni e che sta aumentando la fascia dai 50 anni in su nonostante i molti 
pensionamenti. 

Proseguendo nell’illustrazione dei dati Tacchini fa notare che si registra anche un aumento 
dei nuovi iscritti che si attesta sull’8%. 

Non essendoci interventi il presidente mette in votazione l’elenco degli iscritti nel 2021 che 
viene approvato all’unanimità e così pure per l’anno 2022. 
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Punto 3 O.d.g.: «Approvazione quote di iscrizione anno 2022» 

Riguardo al pagamento delle quote d’iscrizione Tacchini informa che adesso i soci vengono 
contattati con una mail che ricorda loro di rinnovare e che il pagamento viene effettuato con 
bonifico bancario o mediante pagamento con carta di credito. 

Fontana chiede se i pagamenti possono essere effettuati anche col bancomat, essendo una 
carta di debito ma Tacchini ritiene che non si possa fare ed inoltre il presidente informa che per 
gli enti il rinnovo è possibile solo con bonifico bancario. 

Tacchini precisa, inoltre, che è possibile richiedere fattura direttamente dal sito ma c’è il 
problema sulla possibilità di emettere fattura quest’anno e ricevere il pagamento nell’anno 
successivo. 

La collega Baldoni rileva che poiché è il pagamento a determinare l’iscrizione all’associazione 
ciò provoca un’interruzione nel periodo di iscrizione che lei ritiene si dovrebbe garantire una 
“franchigia” cioè un periodo in cui il socio è considerato iscritto in attesa di pagamento. 

Il presidente precisa inoltra che nel 2022 è previsto che si cambi assicurazione poiché 
dall’attuale SARA non abbiamo risposte alle nostre richieste di chiarimenti e proposte 
migliorative. 

I presenti intavolano una discussione sulle modalità di pagamento consentite a cavallo 
dell’anno anche in considerazione di ricorrere al bilancio pluriennale. 

La collega Baldoni ribadisce che il nostro obiettivo dovrebbe essere quello di evitare il 
periodo interruttivo nell’iscrizione che si verifica in attesa del pagamento effettivo della quota 
associativa. 

Fontana ricorda allora che per legge l’iscrizione assicurativa copre per i successivi 15 giorni 
dalla sua scadenza. 

Baldoni invece considera che ciò non dovrebbe capitare se ognuno pagasse la propria quota 
associativa direttamente. 

Il presidente ricorda allora che molti soci spingono il proprio ente ad associarsi perché dal 
secondo anno è previsto l’iscrizione gratuita di un dipendente. 

Tacchini prosegue informando che nel 2022 ha già un appuntamento con un altro broker e 
la collega Baldoni prosegue proponendo che si dovrebbe recuperare il periodo di scopertura 
assicurativa con l’ultrattività della copertura nel periodo intercorrente all’avvenuto pagamento. 

Per quanto riguarda le quote di iscrizione, Tacchini fa presente che sono identiche a quelle 
del 2021 tranne che per i soci fondatori la cui quota ora non è più di 70,00 euro ma zero euro e 
nel caso il socio fondatore voglia usufruire dell’assicurazione paga solo quella. 

Il presidente mette in votazione le quote che sono approvate all’unanimità. 

Punto 4 O.d.g.: «Rinnovo Contrattuale 2019-2021. Inquadramento Messi Comunali » 

Tacchini informa che i soci vogliono sapere a che punto siamo col rinnovo contrattuale e 
ritiene che si potrebbe pubblicare sul sito la lettera che ANNA ha inviato alle organizzazioni 
sindacali. 

Fontana allora suggerisce di chiedere per correttezza ai sindacati se acconsentono alla sua 
pubblicazione ed in ogni caso se non dovessero dare risposta entro un termine stabilito che la 
stessa sarà pubblicata. 

Tacchini ricorda che entro aprile dell’anno a venire dovremo rinnovare gli organi istituzionali 
dell’associazione. 

Fontana dice che ad aprile è troppo presto causa Covid. 

Tacchini dice che sicuramente la convocazione delle relative riunioni sarà on-line anche se 
potrebbe nascere un problema con le votazioni e che a tal proposito ci sarebbero delle soluzioni 
informatiche e che sta verificando la situazione con il nostro tecnico informatico Daniele Izzo. 
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Fontana consiglia l’utilizzo di messaggi di conferma tramite un pin su un cellulare in modo 
che così sia veramente un voto individuale. Continua dicendo che basterebbe inserire il codice 
che ti arriva in un’apposita maschera. 

Tacchini fa notare che potrebbe esserci un problema se il cellulare non prende. 

Fontana dice che spetterebbe a chi vuole votare mettersi in condizione di avere campo. 

Tacchini crede che probabilmente si dovrà modificare lo statuto in relazione al momento di 
iscrizione del socio in relazione al pagamento, poiché attualmente si è iscritti a pagamento 
accreditato sul conto dell’associazione, ma nel caso di pagamento a mezzo carta di credito, 
l’accreditamento arriva nel conto dell’associazione dopo 7 giorni, dall’utilizzo della carta. 

Asirelli chiede allora a Tacchini come cambierebbe il regolamento e Tacchini dice si dovrà 
trovare una forma adatta anche ai possibili futuri utilizzi di altri metodi di pagamento. 

Fontana propone di fare riferimento al momento in cui il soggetto attiva il versamentp come 
formula per avere un dato omogeneo. 

Tuttavia, si fa notare che con un bonifico, lo stesso potrebbe pure essere ritirato prima del 
pagamento o fatto inserendo una data di pagamento anche parecchio successiva. 

Si considera allora di inserire nella formula che si riterrà più idonea la condizione che il 
pagamento vada comunque a buon fine. 

Tacchini prosegue ricordando che il lunedì seguente facciamo la riunione del Consiglio con 
Zoom ma con queste piattaforme sorge un problema perché che tu lo voglia o no queste ti fanno 
scaricare un programma e nei comuni viene bloccato lo scaricamento perché non si hanno i 
diritti di amministratore. 

Tacchini prosegue spiegando che queste piattaforme non ti permettono di gestire gli utenti. 

Tacchini dice anche che solo il titolare può condividere le slide mentre dovrebbe farlo il 
docente pertanto la prossima settimana con Izzo vedrà come fare e si chiede inoltre se non ci 
siano anche problemi di privacy visto che non sappiamo cosa comporti scaricare il programma 
per il funzionamento di ZOOM. 

Punto 5 O.d.g.: «Convocazione Assemblea Generale ordinaria (Rinnovo Organi 
Istituzionali)» 

Si da mandato al Presidente per stabilire la data dell’Assemblea Ordinaria che si dovrà tenere 
entro il mese di aprile 2022 

Punto 6 O.d.g.: «Convocazione Assemblea Generale straordinaria (Modifiche allo 
Statuto)» 

Si da mandato al Presidente per stabilire la data dell’Assemblea Straordinaria che si dovrà 
tenere entro il mese di aprile 2022 qualora intervengano variazioni normative che determino 
una modifica allo Statuto dell’Associazione. 

Punto 7 O.d.g.: «Attività formativa 2022» 

Per quanto riguarda la formazione si continuerà con i corsi on-line ma anche con corsi in 
presenza, la cui organizzazione tuttavia è difficile a causa della pandemia che ci potrebbe 
costringere anche ad annullarli. 

Bisognerebbe inoltre distinguere tra corsi base e corsi di aggiornamento. 

Si discute pertanto su come differenziarli e se sia giusto prevedere l’esame da messo 
notificatore alla fine del corso di aggiornamento se lo stesso non si focalizza sugli argomenti 
specifici dell’esame. 

Si puntualizza che in ogni caso bisogna diversificare le due tipologie di corso in modo che 
siano diversamente caratterizzati gli uni dagli altri. 
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Punto 6 O.d.g.: «Varie ed eventuali» 

 

Alle ore 13,30 circa, il Presidente dichiara chiusa la seduta non avendo altri chiesto la parola. 

 

Il Presidente Pietro Tacchini 

Il Segretario Asirelli Corrado  

11.12.2021 


